

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Amadou Mahtar Mbow ou le centenaire d'un humaniste africain

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

“**S**OYEZ fidèles à l'Afrique. Soyez aussi des citoyens du monde qui est un. L'évolution a fait que nous sommes devenus solidaires. Cette solidarité implique que la justice soit appliquée à tous et que les inégalités disparaissent. Ça a été mon combat à l'Unesco.” Ces mots dont la quintessence sont d'actualité au regard des nombreux maux qui minent l'Afrique sont d'Amadou Mahtar Mbow. Il a été directeur général de l'Unesco (Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture). Le premier Africain à occuper ce prestigieux poste. Celui qu'on appelle le sage vient de totaliser 100 années de vie sur terre. Le centenaire a été célébré au Sénégal, au musée des Civilisations noires à Dakar, ce samedi 20 mars 2021. Il n'était pas que directeur de

cet organisme onusien. Amadou Mahtar Mbow est reconnu comme un grand humaniste, un visionnaire, enseignant et homme politique. Il a, durant ses fonctions, marqué le continent africain et le monde avec de nombreuses qualités qu'on lui reconnaît. Pour lui rendre un hommage à la hauteur du personnage qu'il incarne, un colloque et une exposition se sont tenus à l'occasion de ce centenaire.

Dans son allocution, le bienheureux Pr Mahtar Mbow a exprimé sa gratitude et ses vifs remerciements à l'occasion de cette cérémonie qui marque une histoire importante de sa vie : "100 années de vie". "merci à tous ceux qui ont contribué à l'organisation et à la réussite de ce bienheureux événement et à leur tête le roi Mohammed VI qui a bien voulu accorder son haut patronage à ce centenaire", a-t-il remercié.

Ce colloque qui retraçait son parcours hors norme a été l'occasion



Le centenaire d'Amadou Mahtar Mbow, célébré au musée des Civilisations noires à Dakar.

pour le chef de l'État sénégalais Macky Sall d'exprimer toute la reconnaissance de la nation à ce grand témoin des soubresauts du XXe siècle, qui fut le premier

Africain à diriger un organisme onusien.

"Homme de pensée et d'action", le Pr Amadou Mahtar Mbow est "un exemple de citoyen remar-

quable pour les jeunes générations, mais surtout un modèle de dignité, d'intégrité, de générosité, de patriotisme et de panafricanisme", a souligné Macky Sall.

Le clin d'œil de *Lybek*



BEAC Gabon : le personnel en grève d'avertissement de 3 jours

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

LE personnel local de la Banque des États de l'Afrique centrale (BEAC) est en grève d'avertissement de trois jours depuis hier. Les agents grévistes de cet établissement réclament, entre autres, l'obtention de l'indemnité différentielle de résidence (IDR) et de son paiement.

Les différentes agences implantées sur le territoire national (Libreville, Franceville et Oyem) sont également en arrêt de travail avec service minimum. En attendant que la direction nationale de la BEAC trouve des solutions aux revendications des agents



Les agents de la Beac en grève d'avertissement de trois jours depuis hier.

grévistes.

Selon les membres du Syndicat national des travailleurs de la BEAC (Synatbeac), le mutisme

de leur hiérarchie face au préavis déposé le 4 mars 2021 dernier serait à l'origine du durcissement de leur position.